

Fecha: Vpe: Vpe pág:

23/08/2024 \$91.448 Vpe portada:

Audiencia: Tirada: \$422.400 Difusión: \$422.400 Ocupación:

20.174 19.138

21,65%

Sección: Frecuencia: 0

servicios





LA CAMPAÑA SE REALIZARÁ EL MARTES 27 EN EL CAMPUS COLOSO.

UA realizará campaña para captar donantes de células madre

Diversos estudios nacionales señalan que cada dos horas una persona es diagnosticada con cáncer a la sangre en Chile, donde las patologías más frecuentes son la leucemia y el linfo-

En casi todos los casos, la única opción para recuperarse es acceder a un trasplante de células madre sanguínea y, para ello deben encontrar un donante compatible en un cien por ciento.

Ante este escenario la carrera de Tecnología Médica de la Universidad de Antofagasta, realizará el martes 27 de agosto una campaña que contempla la detección de donantes de células madre sanguínea y también la donación de sangre, actividad que se llevará a cabo en el Campus Coloso de la casa de estudios regional.

La académica de Tecnología Médica de la UA, Scarlett Gutiérrez, comentó que en el operativo participarán estudiantes de la carrera y se lleva en conjunto con la colaboración de la Fundación alemana DKMS para aumentar el registro de los futuros donantes a nivel nacional y global.

La campaña de donación de sangre busca cumplir la

meta de 80 voluntarios donantes, actividad que se realiza en conjunto con el Hospital Regional de Antofagasta, esto para bajar el déficit de unidades de sangre que tiene el banco del centro de salud.

Esta actividad se hace en conjunto con el Hospital Regional para celebrar la alianza que tiene la carrera con el recinto hospitala-